

Traton und Hino rücken näher zusammen

Die Traton AG, in der Volkswagen sein Geschäft mit schweren Lkw gebündelt hat, und der japanische Nutzfahrzeughersteller Hino rücken enger zusammen. Beide Unternehmen haben sich auf die Gründung eines gemeinsamen Joint Ventures für die Beschaffung geeinigt und wollen ihre Kräfte im Bereich Elektromobilität bündeln.

Hino ist seit über 25 Jahren im Bereich der elektrifizierten Fahrzeuge tätig und verfügt über die weltweit größte Flotte von Hybrid-Nutzfahrzeugen. Im kommenden Jahr soll in Japan auch mit dem Verkauf des schweren Hybrid-Lastwagens Hino Profia Hybrid begonnen werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Yoshio Shimo, Präsident und CEO von Hino Motors, und Andreas Renschler, Traton-Vorstandsvorsitzender und VW-Vorstandsmitglied für den Geschäftsbereich Nutzfahrzeuge, beschließen eine engere Zusammenarbeit der beiden Unternehmen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen